

**Weibliche „Noppis“ starten durch und sind für die kommende Saison bestens vertreten!**



Unsere Neuen: Karin Plaum, 4.v.l., Andrea Schwan, 5.v.l. und Karoline Jöhr, 7.v.l.

Die Damengilde des RC09 Noppenberg ist unübersehbar auf dem Vormarsch.

Durch 3 Neuzugänge im gerade erst begonnenen Jahr 2012 wurde die Riege der aktiven Fahrerinnen auf 13 verstärkt. Das bedeutet, dass nunmehr der prozentuale Anteil der weiblichen Aktiven gemessen am männlichen 18 % beträgt. Sollte dieser Trend anhalten...

Wir alle hoffen auf ein frohes, gesundes neues Jahr mit vielen gemeinsamen erfolgreichen Radkilometern bei bester Gesundheit und Kameradschaft.